

KLETTERPROJEKT

Unser Kletterprojekt fand in Kooperation mit dem DAV-Kletterzentrum Swoboda in Kempten statt.



Die Schülerinnen und Schüler hatten an diesem Tag die Chance, ein paar Grundtechniken des Boulderns und Kletterns kennenzulernen und konnten diese auch direkt selbst an den Boulder- und Kletterwänden einsetzen und trainieren.



Vor allem das Klettern an den unterschiedlichen Wänden stellte eine Herausforderung für die Jugendlichen dar, die es unter Zusammenhalten der mentalen Kräfte sowie Fokus und Konzentration zu bewältigen galt.

Am Ende des Vormittages konnten wir in viele stolze Gesichter schauen, weil die Jugendlichen bei der ein oder anderen Herausforderung sich mutig ihren Ängsten gestellt haben.

